

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

リサイクルショップやスリフトショップで不要な物を再度有効利用することは、地球や人類にとって好い事だと思うんですが、物には持ち主の氣や念が宿ると言いますよね。好い氣が宿った物を持つと運気が上がり、悪い念が宿った物を持つと不運になるということですね?それを見極める目が無い場合、やはり新品のほうがいいでしょうか。

A

脅かす様で申し訳ないのですが、新品だから悪い念が憑いていないとは言い切れません。材料調達や製作者、保管場所、流通業者、販売業者等のエナジーの影響を受けている可能性があるからです。

新品にせよ、中古品にせよ、自分にとってウエルカムなエナジーだけを残し、そうではないエナジーを抜くことが必要です。その為に行なう浄化とパワーチャージは、悪いエナジーを抜き、好いエナジーを增幅させることが出来る行為であり、それは怪しい儀式ではなく、物に対する感謝の表現です。

この世に生み出された物は、クリエーションという光のパワー(神の愛)により顕現したものであり、人々の生活を豊かにし心を癒すことを、本来の使命の一つとしています。

ご自分で出来る方法としては、ホワイトセージや高い音の出るベル等での浄化と、太陽や月、言葉によるパワーチャージが簡単です。これを入手時のみならず定期的に行なうことで好い氣を保てます。

尚、宇宙のツールとして光を降ろす活動をしているヒーラーや白魔女等による浄化とパワーチャージもお勧めです(^^)

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる  
ひとつのサジェスチョンです。



## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリオット内スターバックス(要予約):1時間 \$70  
メール相談:(要予約):majotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com)

